

CRUSEILLES

32 élèves de la MFR des Dronières rentrent de trois semaines en immersion dans des fermes

1999-2020... Déjà 21 années que les élèves de la MFR Les Dronières effectuent un stage agricole de trois semaines au Pays de Galles, en totale immersion dans des fermes. Le cru 2020 a subi la pluie en abondance tout au long du séjour ; pas plus de deux journées de beau temps sur trois semaines ! De quoi affecter un peu le moral des élèves, mais pas trop heureusement. Les maîtres de stage gallois, une fois de plus, se sont dits enchantés par ces jeunes, par leur efficacité et leur anticipation au travail, leur disponibilité et leur bonne humeur. Certains d'en-



Le groupe d'élèves et leur formateur, François Ravoire, en visite au Principality stadium de Cardiff, le 2^e plus grand stade au monde dont le toit peut s'ouvrir et se refermer, après celui de Dallas aux États-Unis. Grandiose ! Photo DR

tre eux sont revenus avec d'émouvantes lettres de félicitations et d'encouragements. Ce stage fait aussi l'objet d'une épreuve orale du bac, en an-

glais bien entendu.

Il était question cette année du Brexit, qui interroge les agriculteurs gallois. Ces derniers ont bien peur d'être les oublis

és dans cette affaire. Beaucoup d'entre eux craignent que leur gouvernement ne développe le commerce avec les pays du Commonwealth

et fasse passer l'agriculture du Royaume-Uni au second plan.

Ce stage, en tout cas, est une belle expérience pour les élèves français, apportant une expérience de la vie dans un pays étranger et de langue anglaise, pas si facile que cela à maîtriser. Une expérience également dans l'agriculture, avec des techniques et des visions de travail différentes des françaises. Moutons, vaches à viande ou fermes laitières, grosses ou moyennes structures, face à la diversité, les jeunes ont su s'adapter à ce challenge. Well done !

Suzanne ROUEZ